
忻州师范学院审计部来访调研

10 月 12 日上午，忻州师范学院审计部剧锦霞部长等一

行 4 人来我校调研交流，我校审计处侯峰处长、李百管副处

长和相关工作人员出席座谈会。座谈会由侯峰处长主持。

侯峰处长首先对忻州师范学院审计部来校调研表示欢

迎，并介绍了我校审计处的基本情况。随后，双方重点围绕

各自在开展全过程跟踪审计、经济责任审计等工作中取得的

成果和遇到的困难进行了交流。最后，就提升学校内部控制

水平、健全审计监督体制机制、加强审计队伍建设以及加快

审计信息化建设等双方关心的问题进行了探讨。

通过座谈，两校审计人员加深了交流与联系，对提升审

计工作质量起到了促进作用。未来，审计处将继续聚焦主责

主业，为我校“双一流”建设贡献审计力量。


